

Nach all der Scheiße geht's auf die Reise!

Stuttgart International - wir sind dabei - ihr auch?

Normalerweise würden wir uns nicht auf diesem Weg direkt an euch richten. Aber was ist in einem solchen Jahr schon normal?

Wir sind uns sicher, dass ihr alle bereits im Kopf beim nächsten schweren Spiel seid und euer Fokus 100 % auf den anstehenden Aufgaben liegt. Daher kontaktieren wir euch per Brief. Falls ihr mal einen ruhigen Moment findet, würden wir uns freuen, wenn wir euch mit diesen Zeilen etwas zum Nachdenken bewegen können.

Was ihr diese Saison leistet, ist außergewöhnlich und schon jetzt könnt ihr stolz auf euch sein! Ihr seid gemeinsam auf bestem Wege die beste Saison der Geschichte unseres großen VfB Stuttgart 1893 e.V. zu spielen. Zusammen sind wir Fans mit den Allermeisten von euch die letzten Jahre durch die Scheiße gegangen um jetzt, keine zwölf Monate nach den gewonnenen Relegationsspielen, von Stuttgart international träumen zu dürfen. Jeder Einzelne eures Kollektivs ist in unseren Augen ein Teil von diesem großen Erfolg – und unser Gefühl ist es, dass ihr genau diesen Spirit auf unnachahmliche Art und Weise verinnerlicht habt.

Inzwischen ist es sicher – Stuttgart spielt nächstes Jahr international. Der ganze Verein, die Menschen in der Stadt und der gesamten Region kennen nur noch ein Thema: Wie geil, dass wir nächstes Jahr endlich wieder im europäischen Wettbewerb mitmischen. Erste Urlaube werden schon umgeplant, Jobs gekündigt oder Teilzeitarbeit beantragt, Pläne verschoben, Überstunden aufgebaut und das ganze Ersparte geplündert. Alles nur um, diese magischen internationalen Nächte gemeinsam zu erleben.

Jeder etwas ältere schwelgt in Erinnerung und wird wieder zum Kind, wenn er an die letzten internationalen Auftritte des VfB von früher denkt. Wie die damals Jungen Wilden Manchester United mit 2:1 bezwingen und damit den jungen CR7 aus dem Neckarstadion nach Hause schicken. Jeder, der damals dabei war, kann heute noch die Mannschaftsaufstellung nachts im Halbschlaf aufsagen. Und genau deswegen wollen wir uns an euch wenden.

Ihr habt hart dafür gearbeitet und habt es euch verdient auch Teil der großen Geschichte unseres VfB zu werden. Darum wollen wir euch mit diesen Zeilen ermutigen und eine Möglichkeit aufzeigen, die man mit Geld nicht kaufen kann. Einen Weg und eine Reise, von der jedes kleine Kind träumt, auch ihr sicherlich damals, als ihr mit dem Fußball spielen angefangen habt.

Erlebt gemeinsam mit uns nächstes Jahr etwas Unvergessliches, wenn 20.000 VfB'ler das Bernabéu in Madrid einnehmen, sich in Mailand vorm Dom versammeln und dann das magische San Siro zu unserer Festung machen, alle englischen Zeitungen von der unaufhaltsamen Macht vom Neckar schreiben und werdet ein Teil von etwas ganz Besonderem und Großem. Lasst uns zusammen die Geschichte, welche mit dem erfolgreichen Abstiegskampf vor nicht mal einem Jahr begonnen hat, weiterschreiben.

Wir wissen alle wie der Fußball inzwischen geworden ist und dass Geld eine große Rolle spielt. Aber sicher nicht die Größte! Auch wir haben Verständnis wenn ihr eine einmalige Karrierechance



bekommt und Real Madrid oder der FC Liverpool anklopft. Wir haben schon genug Spieler kommen und gehen sehen und können so manches daran auch verstehen. Aber wir wollen euch eine Frage stellen: Wenn eure Karriere irgendwann endet, was wird euch mehr mit Glück erfüllen? Entweder ein paar Euro mehr auf dem Konto und die Erinnerung, mit irgendeinem englischen Club vielleicht knapp dem Abstieg entronnen zu sein oder zu wissen, man hat mit der eigenen Leistung das internationale Geschäft erreicht und gemeinsam im Kollektiv die Reise weiter bestritten.

Wir sehen heute schon was diese Mannschaft zu leisten im Stande ist, nach einem Sommer wo wenige an euch geglaubt haben. Womöglich führt uns diese Reise durch eine ganz besondere weitere Saison, sicherlich aber verewigt sie euch für immer und ewig in den Herzen unserer Stadt und unseres VfB Stuttgart.

Nach all der Scheiße geht's auf die Reise!

Wir werden dabei sein - und wir hoffen ihr auch!

Ultras Schwabensturm Stuttgart 2002

